

Pour cela, ma preference irait a des mesures de portee immediate, du type de celle prises au Ghana, au Rwanda et en Ethiopie, et qui tiennent lieu d'exemples en matiere de salubrite. Notre gouvernance, nos agregats economiques, les droits de l'homme, notre environnement sont epies par une kyrielle d'organismes officiels et prives qui vont des ambassades au monde des affaires, aux institutions financieres, aux investisseurs, aux touristes et aux ONG, rien n'echappe au controle sourcilleux de ces milieux, dans tel contexte, nous aurions tout a gagner a projeter une image conforme a nos ambitions legitimes de developpement. Dans ces pays, les mesures ont vise a tarir, sans une autre forme de proces, les sources de pollution urbaines en interdisant sur l'etendue de leur territoire, la production et parfois, la simple utilisation domestique des sachets en matiere plastique. Et c'est surement le moins que chaque Ivoirien, pris individuellement, puisse offrir a nos nombreux amis qui nous observent. A l'instar de tous les pays potentiellement emergents, la cote d'Ivoire qui sort d'une longue crise est aujourd'hui, un etat sous surveillance. Faire de nos villes et villages des espaces agreables de vies a la nettete irreprochable n'est pas au dessus de nos forces. je suis convaincu que nous pouvons en faire autant et .meme davantage